



Príncipe, 14 - 4º izq.
28012 Madrid
232 79 27/28

Sr. D. José Martín Recuerda
Cátedra de Teatro "Juan del Enzina"
El Director
Universidad de Salamanca
37000 SALAMANCA

Madrid, 9 de Diciembre 1986

Querido Pepe:

Perdona que haya tardado en contestarte, pero supongo imaginas el mucho trabajo que me ha caído encima.

He leído con detenimiento tu versión de "Amadís de Gaula". Como era de esperar, me ha gustado. Es inteligente, atrevida y "teatral". Lo que sucede es que en estos momentos me parece excesivamente arriesgado programarla. En primer lugar, porque sería un espectáculo carísimo -nuestro camino es el de la prudencia económica- y en segundo, porque creemos aconsejable continuar durante algún tiempo con nuestros clásicos del XVII, aunque sólo sea para que los críticos se sigan metiéndose con nosotros.

Estoy seguro de que comprendes estas dos razones y, más adelante, volveremos a estudiar este proyecto.

Cordialmente

Fdo.: Adolfo Marsillach
Director de la Compañía
Nacional de Teatro Clásico